



GOBIERNO DE LA CIUDAD AUTONOMA DE BUENOS AIRES

Instituto de Enseñanza Superior N° 1 “Dra. Alicia Moreau de Justo”

Av. Córdoba 2016 (1120) Distrito 1 Región 1

Acta de Consejo Directivo 2/24

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 21 días del mes de marzo de 2024, están presentes la Rectora profesora Beatriz Frenkel y lxs siguientes consejerxs:

Claustro de Profesores:

Andrea Belini

Gonzalo Carranza

Esteban Chiaradia

Mariano Eloy Rodríguez Otero

Claustro de Técnico-administrativo:

Fabiana Carrizo

Por el claustro estudiantes:

Lista 10:

1. García, Daniela
2. Frúmboli, Sebastián
3. Wolhein, Flavia

Claustro de graduadxs:

Kinderknetch, Liliana

Siendo las 18.30 hs se da inicio a la sesión.

Se plantea que el CD se pronuncie adhiriendo al comunicado de H.I.J.O.S. y repudiando los hechos relatados en el mismo.

Pronunciamento del CD del IESN1
21 de marzo de 2024

El Consejo Directivo del IES N1 adhiere al comunicado de H.I.J.O.S. y manifiesta profunda preocupación por los hechos que allí se denuncian. Como comunidad educativa llamamos enfáticamente a manifestar el domingo 24/03 en el aniversario del último golpe de Estado, para repudiar cualquier intento de ataque a la democracia y seguir exigiendo memoria, verdad y justicia. Ya dijimos Nunca Más.

Comunicado de la Red Nacional de H.I.J.O.S.
20 de marzo de 2024

Denunciamos el atentado político contra nuestra compañera militante de H.I.J.O.S, cuya identidad preservamos, que fue atacada por dos individuos que la esperaban dentro de su domicilio. Luego de forzar la puerta e ingresar ilegalmente ella fue atada, golpeada, abusada sexualmente. Nuestra hermana sufrió amenazas de muerte de parte de sus captores. Los atacantes, la amenazaron con armas de fuego y le transmitieron con claridad el mensaje: "No vinimos a robarte, vinimos a matarte. A nosotros nos pagan para esto".

Este atentado contra su vida es un ataque político motivado por su militancia en derechos humanos y feminista. Nada de valor económico fue robado, sólo se llevaron carpetas con información de nuestra agrupación, HIJOS. Los autores materiales del hecho pintaron en la pared la sigla"VLLC- (Viva la libertad carajo).

Estos hechos tienen un claro correlato con las acciones y discursos de odio que las máximas autoridades del país expresan cotidianamente e incitan a la violencia contra quienes militamos por los Derechos Humanos. Desde la Red Nacional de HIJOS exigimos el inmediato esclarecimiento del hecho por parte del Poder Judicial y hacemos responsable al gobierno nacional de los hechos ocurridos.

A días de cumplirse un nuevo aniversario del golpe de Estado, afirmamos que nuestro pueblo dijo: Nunca Más. Memoria, Verdad y Justicia, siempre.

.

Se aprueba por unanimidad

1. Comienza el tratamiento de los proyectos presentados para cubrir Horas Institucionales.

El consejero Rodríguez Otero propone que los consejeros pertenecientes a proyectos deberían abstenerse, o bien que no deberían presentar proyectos.

El consejero Chiaradia sostiene que los consejeros no se representan a sí mismos sino a su espacio, además el Reglamento concede que todos los miembros de la comunidad educativa pueden presentar por proyectos por lo que no hay obstáculo para que un consejero presente proyectos.

La consejera Bellini también argumenta acerca de el derecho que tienen los consejeros a presentar proyectos.

Se pasa al tratamiento de los mismos

A las 20.30 se retira el consejero Rodríguez Otero.

A las 21 hs ingresa la consejera Blanca Álvarez.

A las 21.10 se retira la consejera Wolhein Flavia.

Se aprueba la siguiente distribución de horas institucionales por unanimidad.

Siendo las 21.30 hs se da por terminada la reunión.